

Einmal Silber und zweimal Bronze

Judoka des Brühler TV kehren erfolgreich von Titelkämpfen zurück

Brühl. Bei den Westdeutschen Einzelmeisterschaften der männlichen Jugend U 15 erkämpfte sich Niklas Hantschke in Dormagen die Bronzemedaille. Musste er im ersten Kampf durch eine Niederlage in der Klasse bis 34 kg einen Dämpfer wegstecken, kam er ab der Trostrunde immer besser ins Turnier. Nach vier Siegen wurde er am Ende stolz Dritter. Julian Hirschfeld verpasst mit drei Siegen und zwei Niederlagen in der Klasse bis 46 kg knapp eine Medaille. Clemens Mauel hingegen erkämpfte sich in der U 15 der Klasse bis 55 kg mit drei Siegen die Bronzemedaille. Das Halbfinale verlor er durch eine kleine Unachtsamkeit, setzte sich aber im kleinen Finale bereits nach 30 Sekunden mit einem Schulterwurf durch.

Auch die Damen konnten sich über eine Medaille freuen. Mirella Golland kämpfte sich mit drei vorzeitigen Siegen souverän ins Finale der Klasse bis 40 kg bei den Westdeutschen Meister-

schaften der weiblichen Jugend U 15. Allen drei Gegnerinnen ließ sie keine Chance, weshalb alle gespannt darauf waren, wie sich die Jüngste ihrer Altersklasse im Finale schlagen würde. Dort stieß sie auf eine starke Gegnerin aus Düsseldorf. Doch nach knapp einer Minute wurde Golland durch einen Haltegriff besiegt. Mit dem Titel der Vize-Westdeutschenmeisterin konnte sie und ihr dennoch Trainer zufrieden sein. (mab)



Westdeutsche Vizemeisterin ist Mirella Golland. Foto: BTV